



El mensaje de Santiago Taboada a Adrián Ruvalcaba y Sandra Cuevas

El alcalde de Benito se presentó como el único precandidato del Frente Amplio por México

Por Mariana García



El precandidato único del Frente Amplio por México para la CDMX, **Santiago Taboada**, se pronunció a la salida de la alianza de **Sandra Cuevas y Adrián Ruvalcaba**, alcaldes de la capital, luego de que denunciara irregularidades en el proceso de selección rumbo a la contienda del 2024.

El tricolor no dudó en lanzarse contra el presidente nacional del PRI, **Alejandro Alito Moreno**, a quien calificó como un líder que no cumple sus acuerdos.

“Alejandro, **no tienes palabra**, has sido irresponsable, lamento muchísimo tu decisión de tratarme de la manera como me trataste, el mandarme un mensaje de WhatsApp, no merece el respeto que hoy te tiene como diputado. Porque no se te olvide que cuando querías ser diputado por la Ciudad de México, me pediste a mí y a la actual dirigencia de la Ciudad, que, con mis votos, que yo genero en los procesos electorales, te ayudamos.